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＜読者投稿＞  

「㈱エムテックの倒産に関して…」 

 

私は、埼玉県庁職員でございます。匿名での投書をお許し下さい。 

この度、㈱エムテックが倒産致しました。負債総額 253 億円とのことです。 

現在、埼玉県ではエムテックとの工事契約はありません。 

 

これは、ある時期を機にエムテックを警戒したからです。そのきっかけは、2015 年の

知事選挙の際、御社が知事とエムテックとの関係を克明にスクープしたからに他なり

ません。しかも、当時の塩川修副知事が建設業協会へ送ったファックスは、驚くべき内

容でした。これほどエムテックを優遇する意向が示された事は、庁内でも話題となり

「なるほど…」「そうだったのか…」「やっぱり…」と囁かれたものでした。 

私たち技術職員の間では、「エムテックが受注すると最悪だな…」との思いでした。 

 

エムテックは、「工期は守らない」「品質は悪い」「安全施工は出来ない」。無理な価

格で受注しているから、当然と言えば当然かもしれません。 

しかし上層部は、というより知事の方針は、「安い会社と契約するように」との暗黙

の通達がありました。従って総合評価方式による入札制度は形骸化され、その方式を

取り入れる事は殆どありません。今も安ければ良いと言う方針に、変わりはありませ

ん。この度のエムテック倒産の件は、まさしく御社のスクープに救われたのです。 

 

このスクープがなかったら、上層部は知事に忖度し大型工事をエムテックが受注し

ていたと思われます。そこで申し上げたい事は、不良不適格業者であるエムテックを

排除できたのは、まさしく知事とエムテックとの関係に動かぬ証拠を突きつけ、沈黙せ

ざるを得ない状況に追い込んだ御社の功績ではないかと思う次第です。 

最後に、日頃の行政に対する厳しさに敬意を表します。身分を明かしませんが、県庁

職員であり、行政調査新聞の一読者であることでご理解賜ればと存じます。 


